

Jungen 15 2. Kreisklasse RR

SF 1951 Bischofsheim : FC Germ. 1907 Leeheim
Freitag, 08.03.2024, 19:00 Uhr

Sieg für die SF 1951 Bischofsheim in der Jungen 15 2. Kreisklasse RR

Nach 2 Stunden Kampf behielten die Gastgeber der SF 1951 Bischofsheim am vergangenen Freitag in der Jungen 15 2. Kreisklasse RR beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den umjubelten Siegpunkt im 3. Saisonspiel des Heimteams erzielte Mattis Krewer, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Marc Eisenhauer nun 2 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Die richtige Taktik hatten Eisenhauer / Krewer beim 3:0-Sieg gegen Molter / Fernandez ab dem ersten Ballwechsel. Lange umkämpft war anschließend die Partie zwischen Baila / Acanfora und Waldorf / Erckmann, bevor sich die Gastspieler mit 11:9, 6:11, 9:11, 11:8, 8:11 durchsetzten. Beim 11:8, 11:2, 11:1 gegen Lennert Molter fand Marc Eisenhauer indes von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 2:1. Recht kurzen Prozess machte danach Mattis Krewer beim 11:7, 11:8, 11:8 mit Emilie Waldorf. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Elias Baila beim 3:0 gegen Ben Fernandez und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich knapper eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Nicht ganz mithalten konnte Tommaso Acanfora, beim 9:11, 4:11, 11:3, 9:11 gegen Jonas Erckmann, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 4:2. Marc Eisenhauer war in der Partie gegen Emilie Waldorf nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Mattis Krewer überzeugte im Match gegen Lennert Molter, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Da gab es nichts zu rütteln. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte indessen nachfolgend Elias Baila bei seiner Pleite gegen Jonas Erckmann. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 6:3. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Tommaso Acanfora bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Ben Fernandez. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dem Sieg im zehnten Match des Tages war somit der vierte Punkt für den FC Germ. 1907 Leeheim im Kasten. Die Niederlage war damit aber nicht mehr zu verhindern.

Nach diesem Erfolg heißt es für die SF 1951 Bischofsheim nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den SV 1946 Crumstadt IV am 22.03.2024 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team des FC Germ. 1907 Leeheim wird nach nun 3 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 22.03.2024 gegen den SV Blau-Gelb Groß-Gerau II erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

SF 1951 Bischofsheim

Doppel: Eisenhauer / Krewer 1:0, Baila / Acanfora 0:1

Einzel: M. Eisenhauer 2:0, M. Krewer 2:0, E. Baila 1:1, T. Acanfora 0:2

FC Germ. 1907 Leeheim

Doppel: Molter / Fernandez 0:1, Waldorf / Erckmann 1:0

Einzel: L. Molter 0:2, E. Waldorf 0:2, B. Fernandez 1:1, J. Erckmann 2:0